



La quinta edición de Munusal echa el cierre en la Universidad de Salamanca

SALAMANCA. La quinta edición del Modelo de Naciones Unidas de la Universidad de Salamanca (Munusal) echó ayer por la tarde el cierre en la institución académica salmantina después de varios días de actividad.

En esta ocasión, jóvenes de más de 30 países diferentes han participado en esta recreación del funcionamiento de los organismos de las Naciones Unidas. En la actividad de este año ha tenido un especial protagonismo la denominada Primavera Árabe y la situación general de los países de Oriente Próximo y el Magreb a consecuencia de ella. ■